

LOS TRES PODERES

Juan López Miguel



DÍA INTERNACIONAL DE LA MUJER: "RECLAMOS DE JUSTICIA PARA ELLAS", ADMITE MONREAL; CREEL: RAÍZ VIOLENTA, MACHISMO Y MISOGINIA

Cual Se esperaba, en la conmemoración de la efeméride, hubo discursos, buenos propósitos y serios análisis de la deuda que el Estado tiene con ellas; marchas, protestas, reclamos y el clásico feminista, ini una más!, equivalente al jya basta!, de tanto abuso contra las comunidades indígenas, que arengó, el año nuevo de 1994, el Subcomandante "Marcos", con el Ejército Zapatista de Liberación Nacional y el levantamiento armado en los altos de Chiapas.

Antier y ayer, en este espacio, citamos feminicidios, violencia, delincuencia y el uso y abuso de poder en su contra, porque "no hablan ni piensan como Andrés Manuel López Obrador".

Ciamos ejemplos de mujeres que en los últimos sexenios, sufrieron ese canibalismo político, en el régimen neoliberal, conservador o el actual, que no sabemos si es de "transformación" o "deformación", de nuestro sistema político imperante.

La maestra Elba Esther Gordillo, persecución política y cárcel, por el gobierno del saqueo, pillaje y corrupción, cual criticaba al gobierno de Enrique Peña Nieto, el sucesor; el caso de la ex diputada Federal, Rosario Robles Berlanga, por presunta participación en el asunto de la "Estafa Maestra".

O el de la alcaldesa en Cuauhtémoc, Sandrita Cuevas, por arrebatar con los votos, el que ya consideraban bastión familiar, la ex diputada federal, Dolores Padierna Luna, quien junto a su jefa

				O GEORGE	PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
					Los tres poderes		09/03/2023	COLUMNAS Y
					2,000 6 00 10 000 00			ARTÍCULOS

política, Claudia Sheinbaum Pardo y la Fiscal en CDMX, Ernestina Godoy Ramos, acosan, hostigan y persiguen políticamente y con amenaza de cárcel a la responsable en esa demarcación capitalina.

Hay más casos, por ejemplo, violencia política, de género, contra la esposa de Felipe Calderón Hinojosa, Margarita Ester Zavala Gómez del Campo, actual diputada federal en LXV Legislatura, quienes en la bancada del grupo mayor, la hostigan cuando sube a la tribuna.

Casos de los miles que hay en este país, contra las mujeres, en el sector púbico o privado.

Utilizan a la mujer en este país, de la manera más descarada para fines electoreros, como son las tarjetas que ofrecen en el gobierno federal o del Estado de México, bajo la bandera de programas sociales, que no son más que programas partidistas, en el disfraz de obligar a la mujer, votar por Morena o el PRI, según la tarjeta o apoyo económico que reciben.

Empero, ni en Palacio Nacional, el Presidente; ni en la dirigencia de Morena, ni en las tribunas del Congreso de la Unión, su clase política, ofrece, exige y emplaza, a que la autoridad federal o estatal, investigue a fondo los feminicidios, asaltos, secuestros, violencia física, desde el hogar o en la calles, contras ellas.

Mucho menos, interesa a los gobernantes, combate a la inflación, para que las amas de casa, las mujres que trabajen, su precario sueldo que reciben, alcance para sus necesidades básicas, cuando van al tianguis, a los mercados de la colonia, o cuando acuden al Aurrerá, Chedraui, Soriana o La Comer, a comprar los productos básicos para alimentación, hogar y limpieza.

Nadie del gobierno, presume que instalaron luminarias en las calles de colonias populares, para que las mujeres que trabajan, tengan seguridad en que la delincuencia o algún demente, abuse de ellas al dirigirse a su domicilio; nadie en los tres niveles de gobierno, presume que dotan de servicios públicos municipales, estatales o federales, a las amas de casa, desde contar con agua potable en su casa, hasta tener una calle con pavimento y seguridad pública.

:				A voltage	PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
:					Los tres poderes		09/03/2023	COLUMNAS
					200 to co pouce co			ARTÍCULOS

Ni en la secretaría de Hacienda, Economía, anuncian programas de fomento al empleo para las mujeres, porque simple y sencillamente, el Presupuesto de Egresos de la Federación, se va para programas personales, hay que decirlo, de Andrés Manuel López Obrador, que se llaman refinería en Tabasco o el fallido "Tren Maya", cuyo tendido de vías, va de una brecha de selva a otra, por vestigios arqueológicos que hay en su trazo.

De otra obra emblemática el gobierno federal, el AIFA, los mexicanos ya saben que la transformación que tanto cacarean, llevó a esa terminal aérea, a convertirse en una de carga, plaza que ya la disputan los cárteles.

El género femenil en Morena, en el gobierno federal, calló cuando por falsa austeridad, despidieron a miles de mujeres, por el recorte de plazas en las dependencias, como callan que no hay guarderías para los hijos de las madres que trabajan, faltan medicinas y programas para atender a mujeres con enfermedades crónico degenerativas.

En Ecatepec, donde renacieron los feminicidios en este país, luego del horror y barbarie contra ellas, en ciudad Juárez, Chihuahua, sigue ese flagelo, con el gobierno municipal de Morena, como en CDMX, y en el partido que ocupa el poder y su jefe máximo, callan.

Acaso intervienen, cuando familiares de la víctima, hacen resonancia nacional, y de inmediato, ordenan su investigación.

Deleznable, la cifra que dio a conocer el Presidente, primeros años de su gobierno, al referir que en el Estado de México, había 18 mil policías, para 18 millones de habitantes, motivo por el cual, la entidad, es foco rojo en materia de violencia y delincuencia, como Ecatepec, donde el feminicidio, está en el "pico" de los delitos contra mujeres, además de la violencia urbana, familiar o laboral.

:				A COLON	PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
:					Los tres poderes		09/03/2023	COLUMNAS Y
٠					200 a co poura co			ARTÍCULOS

Ayer, en la ceremonia de iluminación del Frontispicio en Cámara de Diputados, con motivo del Día Internacional e la Mujer, el presidente en mesa directiva, Santiago Creel Miranda, así delineó el flagelo de violencia en el que vive la mujer en nuestro país:

- -"El problema no es solamente de carácter normativo, es un problema de carácter plural, enraizado en una formación que viene de mucho tiempo atrás, cuya raíz es el machismo; cuya raíz es la misógina; cuya raíz es la discriminación y cuya raíz ha generado lo que hoy tenemos de violencia en todos los órdenes, en contra de las mujeres".
- -"Sí, hace mucha falta seguir legislando de manera transversal, en forma de una igualdad sustantiva a plenitud, pero hace falta que pongamos el acento en el aspecto cultural, en el aspecto educativo", resalto el representante popular, al ponderar causas de violencia contra la mujer.

Contexto violento hacia el género femenil, en el que observó una de las mil maneras de prevención:

- -"Si desde los primeros años de la infancia no se enseña la estricta igualdad y el respeto que debe haber, el respeto a los derechos, a las libertades y a su ejercicio, de poco servirán las piezas legislativas sin son normas, es decir, un deber ser, y no son una realidad".
- En la colegisladora, el senador Ricardo Monreal Ávila, ponderó efeméride, es un día, reconoció, en el que las mujeres logran ser protagonistas, ser visibles frente a la situación que las ha rodeado y las ha perseguido durante décadas.

Luego, sin ambages, el político de Zacatecas, admite el entorno en el que vive la mujer en el país:

-"Hay muchos reclamos de justicia por las mujeres; debemos escucharlas, atenderlas y resolver sus quejas. Es un Día Internacional de la Mujer o de las Mujeres, que va, cada año, a resonar fuerte y que va a provocar reflexiones profundas para eliminar el patriarcado, eliminarlo de fondo el

								PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
:	:	:	:	:	:	:	:	Los tres poderes		09/03/2023	COLUMNAS
								200 a es poucres			ARTÍCULOS

patriarcado; este uso histórico y tradicional de la violencia doméstica tolerada permitida y que ya no es soportable; o los feminicidios o el empleo o el acceso a la educación o el acceso a la justicia".

Al igual que el diputado Creel, el senador Monreal, reconoció:

-"Todos estos son reclamos válidos de la mujer y hoy están más visibles que nunca y creo que todos los órganos del Estado, los Poderes de la Unión, tenemos que escuchar, atender y actuar en consecuencia".

En la sede de avenida Congreso de la Unión, número 66, hubo sesión solemne, por la fecha.

Así se expresó la diputada Karla Yuritzi Almazán Burgos -Morena-, en funciones de presidenta en mesa directiva, durante la solmene plenaria:

-"Hemos sido desconocidas ante los ojos de una sociedad construida en torno a una estructura patriarcal; alzamos la voz porque la violencia estructural es una terrible condición que sufrimos y compartimos todas, desde las más sutiles, hasta las más atroces, como la violencia feminicida".

Falta mucho por hacer para que la mujer no sea víctimas de esa violencia o de otras, admite la representante popular, pero se da un paso importante para garantizar el respeto y el reconocimiento de los derechos.

-"Pero aún falta mucho por hacer, aún existen espacios en los que nos siguen vejando, vendiendo como mercancía, obligando a desplazarnos, desapareciendo y matando. Y mientras eso continúe, nosotros debemos seguir con nuestra lucha; estamos obligadas a romper los techos de cristal que impidan el desarrollo y eliminar brechas de desigualdades entre hombres y mujeres".

También de Morena, la diputada Olimpia Tamara Girón Hernández, expuso que sólo en unidad se podrá erradicar la desigualdad entre hombres y mujeres y reveló cifras: en México, 10 mujeres son asesinadas al día y dos, víctimas de violación.

:					restor de		PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
:							Los tres poderes		09/03/2023	COLUMNAS
٠						7	, ,			ARTÍCULOS

Por el PAN, la diputada Nora Elva Oranday Aguirre, resaltó la fecha, "aunque siempre arrastra sentimientos de injusticia, de odio, violencia, falta de entendimiento" y tener esperanza por un futuro mejor". El día en que se festeja a la mujer alrededor del mundo, observa, "bajo regímenes democráticos o dictatoriales; ante culturas y religiones salvajes, es importante ya hablar de nosotras", contexto en el que exigió que las autoridades, pongan toda su fuerza, para defender con políticas públicas al género.

Coincidente con el diputado Creel Miranda, la diputada del MC, Amalia García Medican, acusó que la violencia feminicida y la brutal realidad que lesiona a millones de niñas y mujeres, "resulta insoportable y es parte de una visión y una cultura estructural que subordinada, margina, lastima, asesina a las mujeres".

Por el PRD, diputada Edna Gisel Díaz Acevedo, acusa que las mujeres buscan erradicar desigualdades sociales que tienen que enfrentar millones de mujeres, en una sociedad como la de nuestro país, "que se empeña en continuar con la misoginia, abrazando la violencia y la inseguridad".

¡Ni una más!, ¡justicia a las víctimas de feminicidio!

EN EL CHACALEO

Para la elección del próximo 4 de junio, el Movimiento Ciudadano, desdeñó a los electores en el Estado de México y Coahuila; y Dante Delgado Rannauro, ordenó no participar en el proceso electoral para elegir gobernador coahuilense o gobernadora mexiquense... Para los comicios federales del primer domingo de junio en el 2024, con qué cara los candidatos a un cargo de elección popular en esos estados, van a pedir el voto a los ciudadanos que hoy, el MC, batea... Reiteramos lo que en este espacio observamos a nuestra clase política: los mexicanos sí tienen sentido común... aunque Dante Delgado, no lo crea... Está claro que un partido más en la contienda para gobernador en esos estados, el MC, sería partido cacha votos, y qué mejor que esos votos, vayan para Morena y la maestra Delfina Gómez Álvarez o para su adversaria priista... La beneficiaria, hay que decirlo, será la candidata de Morena... Durante cuatro años, el presidente Andrés Manuel López Obrador, fue cómplice de Fideicomisos por varios millones de pesos en la SCJN, cando el presidente del Poder

:				7	one a	PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
:						Los tres poderes		09/03/2023	COLUMNAS
						2,00 u co pouci co			ARTÍCULOS

Judicial, fue el ministro Arturo Zaldívar... Hoy, cuando preside la Corte, la ministro Norma Lucía Piña Hernández, el titular del Poder Ejecutivo, "balconea" esos recursos que maneja la Corte... ¿Entonces, señor Presidente?... Empero, el Presidente que pregona estribillo "no somos iguales", ejerce omisión en no ventilar en su tribuna matinal como lo hace con asuntos que puyan a sus adversarios, cuántos millones de pesos rebasaron sus proyectos personales en la refinería de Tabasco; en el AIFA, en el controversial y fallido "Tren Maya"... Un cacahuate, vale para el mandatario que la Auditoría Superior de la Federación, reporte sobregiro de recursos a esas obras "faraónicas", diría el panista, Marko Antonio Cortés Mendoza... Ignacio Mier y su dirigente de partido, convivieron con legisladoras y correligionarias, por el Día Internacional de la Mujer... iEnhorabuena!...

www.los3poderes.com... juanlopez23@hotmail.com... Twitter: @JuanLopezMiguel...